



Salvamento Marítimo asiste a un cayuco, con 158 personas a bordo, localizado al norte de la isla de Tenerife

21-Sep-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento a través de Marina Mercante, ha escoltado esta mañana a un cayuco, con 158 personas a bordo, hasta la dársena comercial de Los Llanos (Santa Cruz de Tenerife).

El cayuco, que se encontraba en la costa próxima al barrio de San Andrés (norte de Santa Cruz de Tenerife), fue avistado por el pesquero "Jesús y Felisa" que lo comunicó al Centro de Coordinación de Salvamento en Tenerife.

Inmediatamente, se movilizó un dispositivo de rescate para localizar al cayuco compuesto por la embarcación de salvamento de intervención rápida "Salvamar Tenerife", una embarcación neumática de los GEAS de la Guardia Civil y un helicóptero del Centro de Coordinación de Emergencias del Gobierno de Canarias (CECOES). El pesquero "Jesús y Felisa" colaboró en todo momento en la coordinación de la emergencia indicando al Centro de Salvamento Marítimo en Tenerife los movimientos del cayuco para facilitar su localización a los medios aeromarítimos de salvamento.

La primera unidad en avistar al cayuco fue el helicóptero del Gobierno Canario y la "Salvamar Tenerife", que hizo firme un cabo por proa para remolcarlo hasta la dársena comercial de Los Llanos. Allí fueron atendidos por los servicios sanitarios y autoridades competentes.

Salvamento Marítimo agradece la colaboración prestada tanto por otras instituciones como por la Gente de la Mar (pesqueros, mercante, recreo, etc.) que en muchas ocasiones es imprescindible para realizar con éxito las labores de búsqueda y rescate.